

Eine Sportwoche mit Armin Wolf

Die Turnhalle der Grundschule Wenzelbach verwandelte sich in der Woche vom 15.1. bis 19.1. in eine Trainingshalle für alle Klassen.

„Ich bin schon ganz aufgeregt!“, freute sich eine Schülerin, als sie fertig umgezogen auf den Einlass wartete. Armin Wolf begrüßte die Schüler und startete nach dem Sportinstructor mit einem Aufwärmprogramm. Viel Spaß hatten die Schüler beim Zugspiel oder beim Nachmachen von Tieren. Natürlich trainierten die Profis auch mit und feuerten die Schüler kräftig an. Zum Team zählten zum Beispiel ein Baseballspieler und eine Softballspielerin der Guggenberger Legionäre, eine Extrem-Marathonläuferin, zwei Eishockeyspieler und Sportler von Armin Wolfs Laufteam. Ein bisschen außer Puste ging es in folgende Stationen:

1. Baseball
2. Hockey
3. Basketball
4. Trampolin „mit Kondition und Konzentration“

Armin Wolf lobte die Kinder für ihre guten Leistungen. „Baseball, das will ich als Sport machen!“, rief ein Schüler begeistert.

Die Grundschule Wenzelbach bedankt sich herzlich für den Besuch von Herrn Bürgermeister Koch, der auch mit Freude die Stationen ausprobiert hat.

Ein großes Dankeschön geht an Armin Wolf und sein Team für die unvergessliche Sportwoche!

In der Mediathek bei TVA aktuell findet sich übrigens ein Video dazu:

<https://www.tvaktuell.com/mediathek/video/wenzelbach-armin-wolf-laufteam-zu-gast-in-der-grundschule/>

Text: Elisabeth Neumeier
Fotos: Astrid Mevius

